

Eiserne Hochzeit



Am 18. September 2013 feierte das Ehepaar Elsa und Egon Eichberger in der Schlesierstraße 5 das äußerst seltene Fest der eisernen Hochzeit. 40 Jahre wohnen sie jetzt schon hier, kennen gelernt haben sich die Beiden in Ludwigshafen mit 18 Jahren beim Tanzen, das ihr wichtigstes Hobby neben dem Urlaub mit dem Wohnmobil war, womit sie ganz Europa bereist haben. Tanzen war ihre Leidenschaft und so können sie während ihrer 50 Jahre im Tanzclub alle Tanzabzeichen in Gold, Silber und Bronze vorweisen. "Er war der Schmidtchen Schleicher mit den elastischen Beinen", so die Jubilarin. Aus ihrer überaus harmonischen 65-jährigen Ehe gingen zwei Töchter hervor, vier Enkel und vier Urenkel vervollständigen das Eheglück, das, wie die 88-Jährige betont, neben der Liebe das Beste das Vertrauen zueinander ist. Der großen Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren gratulierte Kreisbeigeordneter Konrad Reichert als Vertreter des Landrates und überbrachte Glückwünsche des Rhein-Pfalz-Kreises in "flüssiger Form" sowie Vertreter der beiden kirchlichen Gemeinden, da beide unterschiedlichen Konfessionen angehören. Auf unserem Bild von rechts: Bürgermeister Schneider sowie das Jubelpaar.

(Amtsblatt vom 26. September 2013)

(Text und Bild: Gerd Deffner)